

Artikel vom 05.05.2018

Erfolg für CSU Amberg

Landesamt für Pflege kommt nach Amberg



Bild Amberger Zeitung vom 5.5.18 / Steinbacher - Von links: Minister Albert Füracker, MdL Dr. Harald Schwartz, Bgm/BezR Martin Preuß, Ministerin Huml, OB Michael Cerny

Gesundheitsministerin Melanie Huml hat entschieden:

Das neue bayerische Landesamt für Pflege (LfP), mit 350 Mitarbeitern im Endausbau, kommt nach Amberg.

Das ist eine der großartigsten Entscheidungen für unsere Stadt Amberg im laufenden Jahrhundert. Bereits in wenigen Wochen wird die neue Behörde in Amberg konkrete Formen annehmen und mit einem Stab von ca. 50 Mitarbeitern gegründet.

Der Entscheidung für Amberg war ein politisches Ringen vorangegangen, in dem sich Staatsminister Albert Füracker und ganz besonders unser Amberger MdL Dr. Harald Schwartz, sowie Oberbürgermeister Michael Cerny für Amberg und die Region stark machten, was letztlich mit dem Erfolg gekrönt wurde, dass Amberg den Zuschlag bekam.

Wir können nur sagen: Harald, herzlichen Dank !

Dazu auch die [Pressemitteilung unseres Amberger Fraktionsvorsitzenden Dieter Mussemann](#)  .

und die [Pressemitteilung unseres Landtagsabgeordneten Dr. Harald Schwartz](#) 